こんにちは 日本共産党村議の

川崎あつ子

活動のあれこれ

9 月議会後、解散総選挙が取りざたされる等、あわただしくすごしてきました。この間の活動の報告を簡単にいたします。

11月5日 「全国学力テストの結果について公表しないこと」 を求め、教育委員長・教育長へ申し入れ

2008年11月28日 13 〒319-1106 東海村白方 284-1

atsukok@nexyzbb.ne.jp

TEL/FAX 029-282-0229

12月議会がはじまります

ご意見、ご要望をお聞かせください

12月1日から12月議会がはじまります。

一般質問は9日~11日です。 「9月議会の報告」は、11月16 日付のご家庭への新聞に折り込みをお願い致しました。 ぜひお読みください。 11月19日「2009年度予算要求書」提出



住民の福祉増進を図ることを基本とする地方の役割を十分にはっきする予算配分を求め村へ 149 項目、すべての子どもたちに学ぶ楽しさとわかる喜び、互いを大切にともに成長しあう力をつける公教育を求めて教育委員会へ 72 項目を提出しました。

11 月 26 日、自治基本条例調査特別委員会において条例素案の検討がはじまりました。 つぎの内容で「日本共産党会派の基本的な考え方」を委員会に提出しました。

「東海村自治基本条例は、村政運営における最高規範となるものです。村政運営の基本となる事項を重点的に書き込むことですが、東海村の主権者はあくまで村民であり、二元代表制といわれる議会(議決機関)と首長(行政機関)は、村民の信任の上に成り立っていることが十分理解されることが前提となる。条例策定に当たって大切にすべきことは、住民の行動について強制するものであってはならないこと、また難しい言葉は使わず、なるべく親しみやすい文体にするようこころがけることであると考えます」

委員会の視察に参加しました。

1、文教厚生委員会視察:10月28日~29日 メンバー:(敬称略)大内則夫委員長、恵利いつ副 委員長、豊島寛一、村上邦男、相沢一正、河野健 一、川崎篤子

視察先:千代田区立いずみこども園、志木市教育 委員会、認定こども園仙石原幼児学園

2、ひたちなか地区問題調査特別委員会視察 : 11 月 11 日~13 日(2泊3日)

メンバー: (敬称略)高橋昭委員長、相沢一正副委員長、豊島寛一、飛田静幸、村上孝、江田五六、 恵利いつ、岡崎悟、川崎篤子

行き先: 北陸電力敦賀火力発電所(発電出力 1 号機 50 万 kW 2 号機 70 万 kW)・舞鶴港湾事務所・ 舞鶴市役所・城南衛生管理組合クリーン 21 長谷山

9月1日に行なったひたちなか地区問題調査特別委員会は、来年の海外視察について、2名反対6名賛成で視察を決定しました。私は、「国内でも調査は可能。物価上昇・収入減の状況の下、税金を投入する時期ではない」と反対をし、行くべきではないことを主張し、参加はしません。

政 治 の 中身を変える日本共産党